

花園小 今週のトピックス

平成28年
5月23日～
5月27日

27日に4年生の福祉実践教室がありました。本校では、4年生の総合的な学習の大きなテーマになっています。体育館での全体研修の後、コースに分かれて体験学習を行いました。車いす、手話、ガイドヘルプ、地域活動について、講師の方の話に耳を傾け、それぞれの思いを感じ取り、実社会での活用力を育てていってほしいと思います。引き続き、福祉の学習を今後も深めていく予定です。



みんなの力が必要



学校にはない、魅力的な話がいっぱい



たくさん読んでね

今週から半田市立図書館が行っている巡回文庫が本校に届いています。学校の図書館や学級文庫にはない本がケースに入れられ、各学年に貸し出されています。この期間しかない本もたくさんあるので、読書タイムを始めとして、多くの子どもたちが興味深げに読んでいます。「どんぐりの会」「きりんの会」の読み聞かせや、図書館職員のブックトークもあり、年間を通して子どもたちが本に親しむ機会がたくさんあります。

23日にPTA読み聞かせ講座が開かれました。「絵本で子育て」センターの小山内裕美子先生をお招きして、会議室がいっぱいになるほどのお母さん方に参加いただきました。子どもへの読み聞かせは様々な情操効果があり、思考力・幸福度など親子双方の心を育ててくれます。ぜひ家庭で読み聞かせをしてあげてみてはいかがでしょうか。



たくさんの効果がありますよ



ここをこうするともっとよくわかるのでは

4年1組でユニバーサルデザインの研究授業を行いました。様々な子どもに対応した算数の授業について、教師が参観・協議することで、今後の授業方法を考えました。今年の花園小学校のテーマについて、この授業を皮切りに、全クラスで「誰もがわかる・できる」楽しい授業を追求していきます。

校長先生の朝会での話

今週後半に「サミット」といって先進国といわれている国のリーダーが集まって、今や将来の世界の問題について話し合う会議が、となりの三重県で開かれることを知っていますか。安全のために最近大勢の警察官の姿を見るようになってきましたが、普段の生活を振り返る機会にもなります。学校も同じで、お客さんを招くときだけでなく、ふだんからきれいで整頓された環境で生活できるように気をつけていきたいですね。